

31. August 1938

Veroff

Ausgaben z

An den Regierungsrat des Kantons Zürich, Kaspar Escher-Haus

Zürich

Herr Präsident,

Am nächsten Sonntag, 4. September, vormittags 10 Uhr 30 wird im Zürcher Kunsthaus eine Ausstellung "Sieben Zürcher Künstler" eröffnet. Sie umfasst mit den Malern Paul Böldmer, Hermann Huber, Karl Hügin, Reinhold Kündig, Eugen Meister, Albert Pfister und dem Bildhauer Otto Kappeler eine Gruppe von Zürcher Künstlern, die nach von manchen Stellen noch als problematisch empfundenen Anfängen unter der Führung von Karl Moser beim Bau der neuen Universität, sich seither jeder in seiner Weise entwickelt und fast alle mit grossen Arbeiten an öffentlichen Bauwerken sich überzeugend bewährt haben. Unter den Auftraggebern stehen in der vordersten Linie die Stadt und der Kanton Zürich.

Wir erlauben uns, Sie und die Herren Regierungsräte, sowie den Herrn Staatschreiber zur Teilnahme an der Ausstellungseröffnung höflich einzuladen und würden uns vor allem auch für die Künstler freuen, wenn Sie ihr beiwohnen könnten.

In ausgezeichnete Hochachtung

Der Präsident  
der Zürcher Kunstgesellschaft
  
Der Direktor

8 Einladungskarten